
Procès-verbal de la séance du 18 juin 2020 
Conseil d’établissement de l’école des Cœurs-Vaillants 

 
 

 
Étaient présents 

 

Sylvain DeBlois 

Doris Parenteau 

Annabelle Lessard 

Chantal Millier 

Evelyne Trudeau 

Laurie Pagé 

Louis Philippe Kouomegne Kouokam 

 

Étaient absents 
Jacinthe Cyr 

Natasha Brassard 

 

Public 

 

 
 

Prochaine rencontre 
  
 
 

 

Avis de convocation 

 

Séance ordinaire du conseil d’établissement qui se tiendra  

Le Jeudi 18 juin 2020 à 18h45 via TEAMS 
  

Projet d’ordre du jour 

 
 

1. Ouverture de la séance         

1.1    Constatation du quorum et ouverture de la séance 

1.2    Nomination d’un(e) secrétaire 

1.3    Lecture et adoption de l’ordre du jour 

1.4    Il n’y a pas de procès-verbal à adopter 

2. Suivi au procès-verbal         

3. Parole au public          

 

4. Adoption – approbation         

4.1 Horaire du préscolaire et du primaire 

4.2 Nouvelle mesure 15026 

4.3 Rapport annuel du CÉ 

4.4 Budget sommaire 2020-2021 et budget du CÉ 

4.5 Date de la rencontre de l’assemblée générale des parents 

4.6 Plan de lutte 

 

5. Dossiers courants        
6. Parole au président 

7. Parole au représentant au comité de parents 

8. Parole aux enseignants 

9. Parole à la technicienne au service de garde      

10. Parole à la direction         

11. Levée de l’assemblée 

 

       Evelyne Trudeau, Directrice                                                         

   

 

 

___________________                                                                               ___________________________ 

Président                                                                                                               Direction 
 

 

 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance   
 
La séance débute à 18h50. 
 

1.1  Constatation du quorum et ouverture de la séance:  
 
Quorum confirmé.  
 

1.2  Nomination d’un(e) secrétaire 
 
 Annabelle Lessard se propose. 
 

1.3 152-CÉ 
19-20-36 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Annabelle Lessard et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 18 juin 2020. 
 

1.4  Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 27 avril  2020 
 
Aucun procès-verbal 
 

2.  Suivi au procès-verbal 
 
Aucun suivi 
 

3.  Parole au public 
 
Aucun public présent 
 

4.  Adoption - Approbation 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

4.1 152-CÉ 
19-20-37 

Horaire du préscolaire et du primaire 
 
Un déplacement aux élèves devait être ajouté avant le dîner au primaire et au préscolaire. Pour respecter le temps 
prescrit aux élèves (régime pédagogique) et la convention collective des enseignants (75 minutes sur l’heure du 
dîner), le début des classes a été devancé de cinq minutes au préscolaire et de 10 minutes au primaire.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Laurie Pagé et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver les horaires du préscolaire et du primaire. 
 

4.2 152-CÉ 
19-20-38 

Nouvelle mesure 15026 
 
Une nouvelle mesure a été ajoutée, c’est-à-dire l’ajout d’enseignant spécialiste au préscolaire (édu, arts, langue 
seconde, etc.). Il faut y aller avec les enjeux au niveau du personnel (30 minutes/ groupe). Nous essayons de combler 
les tâches des enseignants. Les enseignantes du préscolaire ont préféré ajouter 30 minutes en éducation physique. 
Cette mesure est une mesure d’accompagnement; l’enseignante devra donc participer avec le spécialiste à cette 
période.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Chantal Millier et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’ajout d’éducation physique au préscolaire. 
 

4.3 152-CÉ 
19-20-39 

Rapport annuel du CÉ 
 
Le rapport annuel du conseil d’établissement est présenté par M. DeBlois. Le but est de situer le sens des décisions 
qui ont été prises durant l’année lors des séances du conseil d’établissement.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par M. Deblois et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le rapport annuel du CÉ présenté. 
 

4.4 152-CÉ 
19-20-40 

Budget sommaire 2020-2021 et budget du CÉ 
 
Mme Trudeau présente le rapport sommaire. Celui-ci vient nous informer comment la commission scolaire envoie 
les montants aux écoles. Ce montant est un pourcentage au prorata du nombre d’élèves inscrits (447 élèves). Il y a 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

eu plusieurs inscriptions, mais certains élèves ont été transférés à MMR. Avec l’agrandissement, nous pourrons les 
accueillir les années suivantes. Il y a eu une diminution du nombre d’élèves au service de garde pour 2020-2021.  
Le budget du CÉ pour l’année 2020-2021 est de 407$.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par M. Louis Philippe Kouomegne Kouokam et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le budget sommaire et le budget du CÉ pour l’année scolaire 2020-2021. 

4.5 152-CÉ 
19-20-41 

Date de la rencontre de l’assemblée générale de parents 
 
Cette année, la rencontre doit avoir lieu avant le 18 septembre 2020. La date retenue est le 9 septembre 2020. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Doris Parenteau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le choix de date pour l’assemblée générale de parents. 

4.6 152-CÉ 
19-20-42 

Plan de lutte 
 
Mme Trudeau présente les modifications au plan de lutte.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Doris Parenteau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter les modifications au plan de lutte. 
 

5.  DOSSIERS COURANTS 
 

6.  Parole au président 
 
M. DeBlois remercie les membres du CÉ de leur implication tout au long de l’année et leur souhaite un bel été.   
 

7.  Parole au représentant au comité de parents 
 
Depuis le confinement, deux réunions en visioconférence ont eu lieu. Ils ont d’abord terminé les retours de 
consultations sur certaines politiques. Les autres sujets abordaient la mise en place des conseils d’administration.  
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du 
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Résolutions Propositions / informations / commentaires 

8.  Parole aux enseignants 
 
Mme Parenteau et Mme Lessard mentionnent que les enseignants continuent leur enseignement à distance avec 
leurs élèves. Malgré la fin d’année exceptionnelle, les élèves ont bien participé aux activités et cela a permis à tous 
de poursuivre leurs apprentissages.  
 

9.  Parole à la technicienne du service de garde 
 
Mme Millier mentionne que les éducatrices du service de garde ont travaillé très fort avec le service de garde 
d’urgence et les changements ministériels. Une belle collaboration a été observée entre les deux écoles. 
Contrecœur, c’est deux écoles, mais une seule équipe.  

10.  Parole à la direction 
 
Mme Trudeau soulève la belle collaboration de tous pour faire de cette fin d’année une réussite. Elle remercie les 
membres du CÉ pour leur implication, même à distance.  
 

11.  Levée de l’assemblée : 19 :59 

 


